

9. L'ÉGLISE

Bien que près du village, celle-ci est répertoriée sur le plan cadastral sur Las Roueros



Sous l'Ancien Régime, aucune église n'était bâtie à Montels
Les habitants devaient se rendre, par de mauvais chemins, à Unjat, leur paroisse.
Une première église est construite au XIX^e siècle sur un sol argileux qui provoque sa ruine
(Cimetière actuel)

Un second édifice est érigé, entre 1895 et 1897, sur un autre emplacement (emplacement actuel)



Nanti d'une flèche, le clocher carré, percé de deux baies par face, possède deux cloches.

La cloche de l'ancien édifice de 1854 et une seconde déposée en 1912
Le clocher trop lourd doit être remanié en 1912 et 1927



De granit gris, cette église, dédiée à St Michel, possède une nef unique éclairée par quatre fenêtres.

Elle est flanquée de deux chapelles où la lumière pénètre par deux oculi polylobés.

Quelques statues de la même époque, des fonts baptismaux en marbre rose, des bénitiers en marbre gris composent son mobilier.

